

来賓あいさつ

地域未来戦略で 地方創生を加速する



地方創生担当大臣代理
内閣官房地域未来戦略本部事務局長

えびはら
諭

本日は、「全国町村長大会」が盛大に開催されますことを、心よりお慶び申し上げます。また、町村長の皆様におかれましては、平素より、地方創生の推進にあたりご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、これまでの地方創生の取組により、全国各地で様々な好事例が生まれたことは大きな成果であると考えております。

一方で、人口減少や過度な東京圏への一極集中の流れを変えるまでには至っておりません。

地方の活力は、すなわち日本の活力であります。地方が持つ大きな伸び代を活かし、本年6月に策定した基本構想に基づき、地方創生の取組をしっかりと進めてまいります。

加えて、地方の持つ伸び代を活かし、国民の暮らしと安全を守るために、地域経済の発展が不可欠である」とから、

・地域」との産業クラスターを全国各地に形成し、世界をリードする技術やビジネスの創出

・地場産業の付加価値向上と販路開拓の
強力な支援

など、より経済に重きを置いた取組を「地域未来戦略」として推進してまいります。地方創生については、成果が現れるのに時間を見越す政策もあるものと承知しております。引き続き、地方創生の交付金などにより、地域の自主性と創意工夫に基づく独自の取組をしっかりと後押ししてまいります。

また、今般の経済対策において、足元の物価高に対して、地域の一コースにあらめ細かく対応できるよう、重点支援地方交付金の拡充について検討しているところであり、中小企業等の賃上げ環境の整備を含め、物価高の影響を受ける生活者や事業者に対し、地域ごとの実情に合った的確な支援を速やかにお届けできるよう、関係省庁とも連携し、しっかりと対応してまいります。

町村長の皆様におかれましては、拡充予定の交付金を活用し、地域ごとの実情に合った支援を住民の皆様に一刻も早くお届けするため、速やかに御対応いただきます

おり、お願い申し上げます。

地方の暮らしを守り、地方創生を実現していくためには、地方の思いを大切にし、町村会をはじめとした関係者の声に耳を傾け、国・地方・国民の皆様が一緒になって取り組むことが何より重要と考えております。皆様方におかれましても、引き続き、ご理解ご協力の程、お願いいたします。
結びに、全国町村会の益々のご発展と、ご参会の皆様のご健勝を祈念し、挨拶いたします。

